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 بيت-مري - المنصوريةّ

PAROISSE 
STE THERESE 

Beit-Mery Mansourieh W W W . S A I N T E T H E R E S E . O R G

روزنامة الأسبوع
الإثنين  الساعة 7،00 مساءً سجود للقربان 8،00 قدّاس.

من الثلاثاء  إلى الجمعة  قدَاس الساعة 6،00 مساءً .
السبت الساعة 5،00 قدّاس بالفرنسيةّ - 6،00 مساءً قدّاس.
الأحد قدّاس الساعة 8،00 - 9،15 - 11،00 ص. و6،00 مساءً.

صلاة المسبحة  خلال الأسبوع الساعة 5،30 مساءً.
فرض الأخويةّ الثلاثاء الساعة  5،30 مساءً.

يدعوكم فريق التحضير للقربانة الأولى للبدء
بتسجيل أولادكم  من  أجل التحضير للإحتفال
بالقربانة الأولى لهذا العام، الرجّاء تعبئة
الإستمارة المخصّصة  في مكتب الرعيةّ من  الثلاثاء

إلى الجمعة  قبل وبعد القدّاس المسائي.

Tweet de Ste
THÉRÈSE

Hope  Quote

Pèlerins de l’’Espérance

في هذا الأحد السادس من زمن الصليب نتأمّل في مثل الوزنات
حيث يهب الله نعمه وعطاياه وهباته على جميع أبنائه ويطلب
من كلّ شخص أن يثُمّر وزناته ومواهبه الروحيةّ والماديةّ
والثقافيةّ من أجل تحقيق ذاته، فبذلك ينمو الفرد في المسيح
ويكون في خدمة الآخرين ويساعد في نموّهم وغايتهم فنعيش
جميعًا بكرامة أبناء الله. لنطلب من الروّح القدس أن يساعدنا
لنعمل إرادة الله فنقدّر الوزنات والمسؤولياّت والدعوات التيّ
سلمّها لكلّ واحدٍ مناّ وفق طاقته لنعمل بها وننميها بكمال وحبّ
فننتصر على الصعوبات والتحدّيات ونبلغ ملء قامة المسيح .          

 Jubilé de  l’Espérance 

A quiet
conscience
makes one

strong!

Découvrez notre Calendrier
paroissial 2025 ! Ébloui par
des photos capturant les
événements de l'année et des
dates marquantes, il est d'ores
et déjà à votre disposition.
Venez récupérer le vôtre à
l'église ou dans notre boutique
de souvenirs.

La vraie espérance n’est pas à bas prix, elle passe
toujours par des défaites a ajouté le pape
François car le Seigneur ne veut pas être aimé
comme “un chef qui entraîne son peuple à la
victoire, en anéantissant ses adversaires dans le
sang.

Oh ! Allez, je ne
m’y trompe pas,
je sais bien que
tout ce que vous
faites pour moi,
c’est par Amour !

Les raisons qui ont poussé le Pape François
à décider un jubilé Pèlerins d’espérance ; il
écrit : “Nous devons garder allumée la
flamme de l’espérance qui nous a été
donnée, et tout faire pour que chacun
retrouve la force et la certitude de regarder
l’avenir avec un esprit ouvert, un cœur
confiant et une intelligence clairvoyante. Le
prochain jubilé pourra favoriser
grandement la recomposition d’un climat
d’espérance et de confiance comme signe
d’une reconnaissance renouvelée dont nous
ressentons tous l’urgence”.                             

كلمة العدد

Anne  Frank


